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前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３０/３７　　 　　　８１．１０%        ３１/３７　　 　　　８３．８０%

２６/３５　　 　　　７４．３０%　　　　　　　　  　　　　　３７名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

皆さん大阪にあるキーエンスという会社を知っています

か？自動制御機器、計測機器を製造販売している会社

です。

この会社を一躍有名にしたのが社員の平均年収です。入

社７、８年目で平均年収が２２００万円だそうです。

私はこの年収を聞いて一体どういう給与体系になっている

のか興味がわき、調べてみました。

キーエンスの事業内容をもう少し詳しく話します。

iPhoneの外観はアルミです。それも削り出しです。昔はこ

のような製品の外観はプラスチックでした。電卓なんかが

そうですよね。しかしプラスチックだと強度を保つために厚

くならざるを得ませんでした。アルミを削り出すことにより薄

さと強度の両立が可能になりました。キーエンスはこのよう

な製品が寸分違わずにできているか計測する為のセンサ

ーや計測機器をパッケージにして販売しています。

さて、平均年収ですが、実は月々の給与は他社とさほど

変わりません。ボーナスが違います。年４回で、１回が４００

万円前後だそうです。そして凄いのが、製品に対する粗利

です。８割だそうです。つまり、原価２０００円の物を１００００

円で売っていることになります。従業員一人当たりの粗利も

すごいです。６７４１万円だそうです。

こんな会社もあるんです。皆さん儲けましょう。

４月７日　　 仲原実圭君

４月２０日　　大庭靖貴君

４月16日　　小林勝君

４月２０日　　岡　良森君

スマイルボックス

伊丹雅治君：静岡県議会議員選挙、二期目の当選をさ

せていただきました。ありがとうございました。次は、野村

諒子、野村諒子をよろしくお願いします！

米山晴敏君：良い事がありましたのでスマイルします。

仲原実圭君：母惠美子の通夜に多くの方のご弔問をいた

だきありがとうございました。通夜・葬儀も無事に全うする

事ができました。

杉山寿美子君：本日は、打合せの為早退させて下さい。

大川さんのお話、聞きたかったです。申し訳ありません。

会員誕生日

入会記念日



クラブ奉仕委員会卓話

大川　泰君

表彰

ポールハリスフェロー　仲原実圭君

6歳の秋を向かえたオグリキャップは力が落ち秋の天皇賞6

着、そして秋のジャパンカップでは信じられませんが11着に

大敗してしまいます。

もうファンは泣いて泣いて、オグリありがとう。オグリは終わっ

た。もう走らなくていいよ。今までありがとう…！！

馬主さんが最後に年末の有馬記念で引退します。と

ファンは怒りました…

それでも馬主さんは、有馬記念の出走を決めました。

いつも1番人気だったオグリキャップは当然、4番人気に落ち

ます。その時にこんな状況のオグリキャップの騎乗を任され

たのが当時ルーキーの武豊だったんです。

武豊騎手はお父さんの武邦彦の馬に乗ることが決まってい

たんです。ですがお父さん自身が、豊！お前はオグリに乗

れ！と。武豊は戸惑ったのですが、父親の言う通りオグリの

騎乗を決めました。いつもはそんなこと聞くことがない武豊が

闘志の失ったオグリの乗り方をどうすれば良いのかをお父さ

ん（武邦彦）に聞きました。お父さんは｢スーパーホースだか

ら、みんなオグリを見に来てる。だから4コーナーで1番外を

回って来て、意地でも1回先頭に立て。それから伸びなくて

もそれはそれで仕方ない！｣と

父親の言う事を脳に焼き付け、引退レースの有馬記念を向

かえます。

闘志を失ったオグリの引退レースラストラン

父親の言う通りのレースで4コーナで先頭に立ったオグリ

キャップはそのまま最後の力を振り絞って見事優勝！

このオグリの引退レースを栄えに武豊騎手も一躍スター

ジョッキーの仲間入りを果たしました。お父さんとオグリキャッ

プには本当に感謝です。と武豊がコメントしています。

オグリを2000万円で購入した、佐橋さんはオグリのお陰で9

億円を稼ぎ、なんとオグリキャップの経済効果は1兆円となり

ました。

　初めての卓話です。宜しくお願い致します。色々内容を考

えましたけど 今回は自分の趣味のお話をさせて頂きたいで

す。宜しくお願い致します。

競走馬の話として

先ず血液型、それでは馬の血液型は何種類でしょうか？

3兆なんです。それくらい1頭1頭性格が違うんです。言い換

えれば馬は神経質で非常に臆病なんです。特に｢音｣に敏

感な動物で耳に筋肉が10個もついていて180°クルクル回

せて左右別々にも動かせるのが馬なのです。

そして、馬の視野は350°あるのですが真後ろに立つと身の

危険を感じますのですごい力で蹴りあげます。しかしレース

前に馬達が輪を描くようにクルクルと回っています。その時に

は後ろに馬がいてもジョッキーが乗っていると蹴らないように

調教されています。

さあ、ここで馬主さんについて少しお話を…

さて馬主資格は先ず年収2000万以上それを10年以上継続

しているか。次に資産が1億円以上。これが基本ベースに

なっています。

ここである人物を紹介します。ソフトウェアサービス事業の事

業家金子オーナーさん。この方はあのディープインパクト、

小柄で女の子みたいなディープを7000万円で購入しまし

た。みなさん名前だけはよく知ってると思います。何とこの馬

は7000万円で購入した後レースで15億円を稼ぎ出しその後

お父さんとして種付け料で約800億を稼いだ馬なんです。日

本では歴代トップになっています。本当にすごいですね。

続いてはオグリキャップについて

皆さん良く知っていますね。この馬は地方笠松競馬出身の

正直血統も良くない安い金額で購入された馬なんです。そ

の金額は250万円、軽自動車1台分です。地方競馬と中央

競馬の格差なんですが、草野球でやっていた選手がメ

ジャーリーグのヤンキースに入会するくらいの格差がありま

す。さあ、この笠松で育ったオグリキャップは笠松でデビュー

を迎えました。あまり評判も良くない馬オグリはデビューから

怒涛の8連勝を飾り、走る度にどんどん足が早くなる馬に

なったんです。もう笠松では相手がいなくなりました。そこで

何と中央競馬の方から、ぜひ中央を走ってみませんか？と

誘いがあったんです。さあここで馬主の小栗さんはすごく悩

んだ…。過去の経験で、どうせ中央競馬（メジャーリーグ）に

行ってもどうせ勝てなくて終わる。と1.2回断ったそうです。そ

こで中央馬主の佐橋さんという方がオグリ購入に手を上げ

たんです。佐橋さんが芝（中央競馬）をもし走らなかったら1

戦で笠松に戻すと条件付きで交渉しました。その金額はな

んと250万のオグリを2000万円です（1987年の事）

さあ条件を満たしたオグリキャップは芝（中央競馬）だろうと

何だろうと全く関係ない。中央で7連勝、重賞を5連勝！素

晴らしい成績を叩き出してしまったんです。すごい馬です。

一気に日本中のスターになりまして、これは本当に信じられ

ないことなんです。その後は2年間中央競馬でたくさん成績

を残しました。6～7歳になりかけのオグリ、人間でいうともうい

い年齢です。そろそろ引退をという事で年内のレースで引

退が発表されました。


